

Unser Schulfest, der Adventsbazar 2024 – im und den Alltag aufbrechen hin zu einer schöneren Welt

Pünktlich zum ersten Advent breitete sich weihnachtliche Stimmung am Gymnasium Ebingen aus. Überall duftete es nach Punsch und Tannenzweigen, und der Adventsbazar lockte zahlreiche Besucher an.

Der offizielle Teil wurde musikalisch durch den Unterstufenchor unter der Leitung von Bernd Braun und das Schulorchester (Leitung: Jürgen Schnitzler) umrahmt. Im Anschluss begrüßte Schulleiter Dr. Christian Schenk die Anwesenden und dankte allen Beteiligten für die Organisation. Zudem gab es im „Tempel der Musen“ beeindruckende musikalische Darbietungen von talentierten Schülerinnen und Schülern.

Alle Klassen des Gymnasiums haben mit ihren Ständen und Angeboten zum Erfolg der Veranstaltung beigetragen: Von Kaffee und Kuchen in den Cafés über deftige Speisen bis hin zu selbstgemachten Adventskränzen und Weihnachtsgeschenken war für jeden etwas dabei. Kaum verwunderlich, dass bei so viel Engagement seitens der Schülerschaft ein stolzer Erlös zusammenkam. Dieser wird an „Jardin del Eden“, „El Pueblo Unido“, „Albstadt Helping Hands“ sowie „Foodsharing Albstadt“ gespendet.

Der Bazar bot nicht nur festliche Atmosphäre, sondern auch eine wunderbare Gelegenheit für die Schulgemeinschaft, sich für einen guten Zweck zusammenzufinden – ein gelungener Auftakt in die Adventszeit.

